

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 19 DE ENERO DE 2026.

BOLETÍN: 468

EN UNA SEMANA SE REMITIERON 59 ‘FRANELEROS’, SE REALIZARON 1,652 ATENCIONES PREHOSPITALARIAS Y SE INSTALARON 1,200 LUMINARIAS EN CUAUHTÉMOC

- *Más de 1,800 reportes ciudadanos atendidos en una semana, con 48% resueltos de inmediato a través de la Agencia de Primer Contacto.*
- *Resultados visibles en calles y colonias: 23 vehículos retirados de la vía pública, 184 puntos de basura intervenidos y 1,200 luminarias nuevas instaladas en la colonia Juárez.*

Entre el 12 de enero de 2026 y el 18 de enero de 2026, la Alcaldía Cuauhtémoc que es encabezada por Alessandra Rojo de la Vega, obtuvo resultados como la remisión de 59 ‘franeleros’, atención prehospitalaria a mil 652 personas, se colocaron mil 200 luminarias en la colonia Juárez, entre otras acciones.

En materia de seguridad y orden, a través de la estrategia “Blindar Cuauhtémoc” se retiraron 23 vehículos chatarra y se dejaron 51 más listos para su retiro, eliminando focos de delincuencia.

Además, se realizaron 88 dispositivos de blindaje escolar en entradas y salidas de escuelas para proteger a niñas y niños, se presentaron ante el Juez Cívico a 59 ‘franeleros’ por apartar lugares o cobrar ilegalmente y se interviniieron 184 puntos críticos de basura, con 12 remisiones directas por tirar desechos en la vía pública en colonias como Roma Sur y Santa María la Ribera.

En materia de Protección Civil, se realizaron 75 evaluaciones estructurales post-sismo para garantizar la seguridad de viviendas y edificios, además de brindar 1,652 atenciones prehospitalarias y realizar 18 traslados de emergencia, consolidando una red de respuesta rápida y eficaz.

COMUNICADO DE PRENSA

En el eje de mujeres, se dio inicio al programa masivo de mastografías gratuitas como parte de la meta de llegar a mil estudios; se otorgaron 26 asesorías jurídicas y 43 atenciones psicológicas especializadas, y se brindaron 41 servicios de bienestar en la Casa de la Mujer, significando el cuidado y la atención integral.

En obras y desarrollo urbano, los avances ya son visibles: el Jardín Mascarones está en su etapa final con trabajos de rompimiento y limpieza de piso; el Jardín Ramón López Velarde inició su transformación total con demolición, excavación y preparación de nuevas canchas de básquetbol.

Asimismo, concluyeron trabajos de rehabilitación de fachadas en predios de la colonia Peralvillo y avanza la rehabilitación del CENDI "Margarita Maza de Juárez"; y el contrato de reencarpetado en la colonia Felipe Pescador está prácticamente listo.

A ello se suman acciones de servicios urbanos como la instalación y cambio de 90 luminarias, la reparación de 31 circuitos eléctricos y la colocación de mil 200 luminarias nuevas en la colonia Juárez; la limpieza y mantenimiento de más de un millón de metros cuadrados de áreas verdes y plazas públicas; el desazolve de mil 124 metros lineales de drenaje y la reparación de fugas de agua.

También se repararon 382 metros cuadrados de bacheo y más de tres mil 300 metros lineales de balizamiento; el mantenimiento de fuentes y 29 monumentos históricos; así como trabajos en mercados y espacios públicos, incluyendo la remodelación de marquesinas y el borrado de grafiti.

En deporte, cultura y proyección internacional, se supervisaron las reparaciones del Deportivo Guelatao tras el sismo, se llevó a cabo la gestión integral de la conferencia, el pesaje y la función de box, y se sostuvieron reuniones estratégicas para fortalecer la proyección de Cuauhtémoc rumbo a eventos de alcance mundial, además de acciones para preservar la identidad histórica de la demarcación.

En vía pública y mercados, se atendieron 134 peticiones relacionadas con comercio en la calle, se realizaron cuatro dispositivos de limpieza y retiro en colonias como Doctores, Roma Norte y Condesa, y se retiraron 95 pendones y publicidad ilegal para ordenar el entorno urbano.

COMUNICADO DE PRENSA

Finalmente, la Agencia de Primer Contacto alcanzó un récord de atención con mil 863 peticiones recibidas, resolviendo de inmediato el 48 por ciento de los reportes, y un total de mil 194 registros ciudadanos gestionados en la semana.

Con acciones como estas, la administración encabezada por Ale Rojo de la Vega, es reflejo de un gobierno cercano que escucha, responde y cumple.